



Dewittville Kayak Aventure

Dewittville kayak Aventure

Nom des participants:

- Par la présente, je dégage, ainsi que les autres participants de mon groupe, Dewittville Kayak Aventure de toute responsabilité en cas d'accident, de blessure, de vol, de dommages aux biens personnels de quelque nature que ce soit pendant l'activité nautique, ou de tout autre dommage, sans exception ni réserve.
- Le propriétaire de Dewittville Kayak Aventure nous loue le bateau ou le kayak pour toute la durée de l'activité (2 heures).
- Il est de ma responsabilité, ainsi que de celle des autres participants de mon groupe, d'assurer notre propre sécurité en prenant les précautions nécessaires lors des déplacements sur l'eau ou lors du débarquement du navire.
- Avec les autres participants de mon groupe, j'accepte d'assumer l'entière responsabilité de tout incident pouvant survenir pendant l'activité.
- Avec les autres participants de mon groupe, je m'engage à respecter les règles de sécurité et toutes les règles applicables à l'activité, ainsi qu'à suivre les instructions des organisateurs.
- Avec les autres participants de mon groupe, nous enfilons le gilet de sauvetage à terre avant de nous diriger vers le quai de départ.
- Je suis conscient, tout comme les autres participants de mon groupe, qu'il est de notre responsabilité de souscrire personnellement une assurance maladie/accident et une assurance responsabilité civile.

Il est important d'informer Dewittville Kayak Aventure lors de la réservation si le poids d'un participant dépasse 225 lbs, afin que Dewittville Kayak Aventure puisse conseiller sur le choix du bateau.

Signature de la personne faisant la réservation:



Dewittville Kayak Adventure

Dewittville Kayak Adventure

Name of all the participants

- I with the other participants in my group hereby release Dewittville Kayak Adventure from all liability in the event of accident, injury, theft, damage to personal property during the water activity of any kind whatsoever or damage without any exception or reservation.
- The owner of Dewittville Kayak Adventure rents us the boat or Kayak for the entire duration of the activity (2 hours).
- It is my responsibility with the other participants in my group to ensure our own safety by using the necessary precautions when travelling on the water or disembarking from the vessel.
- I with the other participants in my group agree to take sole responsibility for any incident that may occur during the activity.
- I with the other participants in my group agree to abide by the safety rules and all rules applicable to the activity, as well as to follow the instructions of the organizers.
- I with the other participants in my group will put on the life jacket on dry land before heading towards the departure dock.
- I am as well as the other participants in my group aware that it is our responsibility to personally take out health/accident and civil liability insurance.

It is important to advise Dewittville Kayak Adventure when booking if one participant's weight is over 225 lbs, so that Dewittville Kayak Adventure can advise on the choice of boat.

Signature of the person making the booking: